



Média	www.indicerh.net
Type de média	Site internet spécialisé RH
Date de parution	Vendredi 14 février 2014
Titre	La nouvelle version 5 du Projet Voltaire : Citius, Altius, Fortius
Journaliste	

La nouvelle version 5 du Projet Voltaire : Citius, Altius, Fortius...

Soumis par [IndiceRH](#) le ven, 02/14/2014 - 16:18

Lancé en 2008, le Projet Voltaire est le service numéro 1 de remise à niveau en orthographe en France. Déjà plébiscité par plus d'1,5 million d'utilisateurs, le Projet Voltaire améliore sans cesse l'efficacité de son outil d'entraînement à l'orthographe et à la grammaire auprès de ses différents publics (il est actuellement déployé dans plus de 600 établissements d'enseignement supérieur et 200 entreprises). **Disponible dès maintenant, le Projet Voltaire 5 gagne en simplicité pour offrir des entraînements encore plus efficaces doublés d'une amélioration de la mémorisation.**

Trois grands axes d'évolution pour le Projet Voltaire version 5

Suppression du test initial, mise en place d'indices automatiques, déclenchement de modules d'entraînement ciblés en cas de besoin... Autant d'atouts proposés par le Projet Voltaire 5.

Un gain de temps

Au lieu de passer par un test initial et de faire perdre du temps à l'utilisateur, la nouvelle version du Projet Voltaire sait reconstituer le niveau de départ de ce dernier *a posteriori*. Chacun entre alors directement dans un programme personnalisé capable de s'adapter automatiquement à ses lacunes et à son rythme d'acquisition.

Une assistance personnalisée

Le système développé dans la version 5 détecte automatiquement le moment où l'utilisateur peine sur une difficulté. Arrivé à ce stade, il lui propose alors un indice, en surlignant le mot sur lequel porter son attention.

Des modules d'entraînement spécifiques

Sur le même principe que la création d'indices, le système génère également des modules d'entraînement ciblés en fonction des règles sur lesquelles piétine l'utilisateur. Le système impose un changement de rythme pour prendre connaissance de l'explication et se tester sur quelques petits exercices ciblés avant de reprendre le cursus dans de meilleures dispositions.



Média	www.indicerh.net
Type de média	Site internet spécialisé RH
Date de parution	Vendredi 14 février 2014
Titre	La nouvelle version 5 du Projet Voltaire : Ciitus, Altius, Fortius
Journaliste	

Les nouveaux atouts de l'ancrage mémoriel

Basé sur l'apprentissage par l'ancrage mémoriel, le Projet Voltaire a également travaillé sur de nouvelles pistes de développement de son système.

Avec la nouvelle version, **les révisions sont personnalisées et désormais consacrées aux règles ayant posé des problèmes lors de l'entraînement**. Des révisions intermédiaires sont proposées après les niveaux 3, 5 et 7. Et un module de révision finale est automatiquement généré à la fin du cycle. Il est entièrement consacré aux règles ayant posé des problèmes lors des révisions intermédiaires. L'amélioration du procédé permet à l'utilisateur, outre un gain de temps considérable, une mémorisation beaucoup plus durable.

Enfin, le système Projet Voltaire 5 favorise le séquençage dans le temps en imposant une période d'au moins 48 heures entre l'entraînement et les révisions intermédiaires, puis de 48 heures entre les révisions intermédiaires et la révision finale ; ce qui permet, là aussi, de mémoriser durablement ses acquis.

À propos du Projet Voltaire

Le Projet Voltaire a été lancé en 2008 par la jeune société innovante française Woonoz, conceptrice du *moteur d'ancrage mémoriel* éponyme permettant d'acquérir des savoirs et des automatismes, en collaboration avec un comité d'experts en orthographe piloté par Bruno Dewaele, champion du monde d'orthographe. Le Projet Voltaire compte plus d'1,5 million d'utilisateurs, dont 800 établissements (entreprises, universités, écoles d'ingénieurs, IUT, lycées, CCI...).

Avec le cabinet Ernst & Young, le magazine *L'Express* vient de classer Woonoz parmi les 100 entreprises françaises les plus prometteuses. Woonoz est lauréate du Deloitte Technologie Fast50 2012 et 2011, distinguant les 50 entreprises technologiques françaises les plus performantes de l'année. Elle est Novad'Or 2008 (prix décerné par la chambre de commerce et d'industrie de Lyon à la jeune entreprise innovante de l'année) et grand prix national Cré'Acc 2005.